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Procès verbal du Comité de Gestion 
 

 
Date : le 25 Mars 2015 
Heure : 18H30 
Lieu : Lycée Kessel 
 

Constatation des présences 
 
Membres de droit :  
Patrick Noël (Proviseur) 
Sylviane Wojcik (DAF) 
Daniel SAUNIER (Directeur) 
Dominique Richard (Conseiller de coopération et d’action culturelle)  
 
Membres élus : 
Mustapha Idris Nour Saban, Aboubaker Hassan, Coralie Durand, Fabienne Paul, Tarek 
Farah, Hasna Mohamed, Luc Stephan, Martine Camus, appoline Raiss, Fatima Akkaoui 
 
Absents : Aboubakar Sadikhe, Nathalie De Gaulle, Silouane Faxel 
 
Représentants du personnel : 
Karina Youssouf, Vincent Cheron 
 
Réunion présidée par : Mustapha Idris Nour Saban 
Secrétariat assuré par : Fabienne Paul 
 

 
 

Ordre du jour 

 Travail de la commission hygiène et sécurité 
 Paiement par prélèvement automatique 
 Règlement intérieur 
 Questions diverses 

 

 
I. Commission hygiène et sécurité 

 
Discussion 
2 réunions ont eu lieu 
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La première avait pour ordre du jour un état des lieux des locaux suite aux remarques du 
personnel. La question de port de tenues professionnelles a notamment été abordée 
 
La deuxième réunion a abordé les points suivants : 
 
- Protocole en cas d’évacuation d’un personnel en contrat local (ambulance et soins) 
 
Plusieurs établissements ont été contactés nous avons eu une réponse 
Le docteur Acina est en train d’étudier la faisabilité du contrat proposé  
 
- Vaccination du personnel 
- Cafétéria : Face aux problèmes de surpoids, il faudrait proposer des produits plus 

adéquats, et/ou limiter les heures de distribution de boissons sucrées (par exemple pas 
de boissons sucrées avant 11 heures du matin) 

 
Dans la prochaine réunion sera abordée la question du suivi vaccinal, et de la liste des 
vaccins obligatoires 
 

II. Paiement par prélèvement automatique 
 
Cette question a déjà été évoquée en commission travaux 
Ce système suppose un déplacement à Paris pour la mise en place et suppose 
l’engagement des familles pour une année. 
 
Pour ces raisons, le comité de gestion et l’administration préfèrent attendre au moins la 
rentrée 2015-2016 pour sa mise en place 

 
 

III. Règlement Intérieur 
 

Discussion 
 

Suite à la modification effectuée sur le règlement intérieur, la nouvelle version du a été 
fournie à tous les membres. 
 
Le président propose de reporter le vote 
 
 
      IV. Adhésion à la FAPEE 

 
Le président informe les membres que l’APELFD adhère à la FAPEE ; Il s’agit d’une 
association qui regroupe toutes les APE de lycée Français à l’étranger, et nous permet de 
nous entraider . 

      V. Questions diverses 

- Paiement en euros 
Compte tenu des fortes fluctuations de l’Euros ces derniers temps, le taux fixé pour le  
troisième trimestre est : 1€ =175 fdj  
 
Nous avons reçu beaucoup de plainte de parents, car ce taux n’est pas avantageux 
 
Il est à signaler que pour le deuxième trimestre, le taux fixé avait causé à l’établissement 
une perte au change de 13 000 € 
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- Cartouches d’encre 
Il avait été question lors de la dernière commission travaux d’acheter un stock de 
cartouches d’encre pour 6 mois, ce qui permet de pallier aux ruptures de stock chez les 
fournisseurs 
 
Nous avons reçu trois devis. 
 
L’entreprise choisie est CIBS (moins cher) pour un montant de 3 143 800 Fdj 
 
- Abris ombragé à Dolto 
L’entrepreneur a mal fait son travail concernant la pose d’un abris ombragé dans la cour de 
Dolto. 
Nous allons lui demander de refaire le travail gratuitement (courrier) 
 
- Visite du programmiste 
Un planning a été proposé  et envoyé à tous les membres 
 
 
 

Clôture de la réunion : 20h30 
 

Signature du PV - Président 


